

LOS PREMADOS

Foto final de familia con los ocho premiados, el jurado y los padrinos de la entrega de premios.



Emprender con talento

III EMPRÉN ESPORT La Fundación Trinidad Alfonso y MARCA entregan los premios del fomento del deporte

D.P. • Valencia

Hace tres años ya que la Fundación Trinidad Alfonso y MARCA unieron sus fuerzas para crear Emprén Esport, un programa de emprendimiento deportivo pionero en España. Su objetivo es impulsar el talento emprendedor vinculado al deporte en la Comunidad Valenciana. Ayer se celebró en Valencia, en el auditorio de EDEM (Escuela de Empresarios), el acto de entrega de los premios de esta



Fernando Romay, Javier Tebas, Ana Muñoz, Jordi Bertomeu y Fernando Álvarez (moderador).

tercera edición a la que se han presentado 214 solicitudes: 52 en Universalización del esfuerzo; 71, en Desarrollo del esfuerzo; 39 en Prescripción del esfuerzo, y 52 en Atracción del esfuerzo.

Tras una compleja deliberación, a lo largo del pasado mes de noviembre, un jurado compuesto por representantes del diario Marca, del periódico Expansión, de la aceleradora de empresas Lanzadera, del Comité Paralímpico Español y de la Fundación Trinidad Alfonso, escogió los 4 ganadores (cuyo premio asciende a 25.000 euros) y los cuatro segundos clasificados (reconocidos con 10.000 euros) en cada una de las cuatro categorías que componen la iniciativa.

Juan Ignacio Gallardo, director de MARCA, destacó que "el esfuerzo es, junto con la ilusión y el talento, un motor básico e indispensable para cualquier actividad". Para Gallardo, "no hay palabra que se asocie mejor al deporte y a la vida en general que esfuerzo". Y además recordó la difícil tarea del jurado durante el proceso de selección. "Todos los finalistas merecían ganar. Pe-

140.000

euros

ha repartido Emprén Esport entre los 8 premios

ro ganaron los mejores. Los mejores, de los mejores".

Elena Tejedor, directora de la Fundación Trinidad Alfonso agradeció la respuesta que ha tenido esta tercera edición de los premios y destacó el nivel de los ganadores. "Quiero dar las gracias a los más de 200 proyectos que se han presentado este año. Emprén Esport nació para dar salida al talento emprendedor vinculado al deporte. Y la calidad de los ganadores demuestra que estamos en el buen camino", recalzó.

El acto también contó con la presencia de Hortensia Roig, secretaria general de EDEM (Escuela de Empresarios) que dio la bienvenida a los participantes y asistentes al acto. Además recordó a los emprendedores que se dieron cita en el salón de actos

FOTOS: JOSÉ ANTONIO SANZ



Los cuatro proyectos ganadores



UNIVERSALIZACIÓN DEL ESFUERZO
Travesía a nado Tabarca - Santa Pola

El director Ejecutivo de la Euroliga Basketball, Jordi Bertomeu, entregó el premio a Javier Quesada. Nacida en 1986, la travesía a nado en aguas abiertas tiene una distancia de 5.900 metros, la prueba se articula en torno a tres máximas: seguridad, participación popular y acceso a personas con discapacidad. ■



DESARROLLO DEL ESFUERZO
Valencia Colpbol Cup

El Colpbol es una modalidad deportiva creada en 1997 por el profesor de Educación Física Juanjo Bendicho y que, en los últimos años, se ha consolidado como un deporte integrador, innovador y muy educativo. El embajador de la Federación Española de Baloncesto, Fernando Romay entregó el premio a Bendicho. ■



PRESCRIPCIÓN DEL ESFUERZO

Proyecto AVANT, inclusión a través del deporte

Fomenta la práctica del triatlón y del paratriatlón entre niños, jóvenes y adultos. Todos ellos forman parte de un equipo integrado por personas con y sin discapacidad. El club que abandera el proyecto es el CDM-CL AVANT MONCADA. Ana Muñoz, consejera de World Padel Tour entregó el premio a Javier Martínez Gramage. ■



ATRACCIÓN DEL ESFUERZO

Parque deportivo Negrete Park

Iniciativa propuesta por el Ayuntamiento de Utiel. Propone impulsar la creación de un parque multideportivo natural en la Sierra de Utiel para la práctica de deportes de montaña. El presidente de la LFP, Javier Tebas, entregó el galardón al alcalde de Utiel, Fernando Benlliure. ■



Elena Tejedor
Directora de la FTA

“Emprén nació para dar salida al talento emprendedor”

de EDEM que no olvidaran la regla básica para sacar adelante sus proyectos en cualquier faceta: “Trabajo, trabajo y trabajo”.

Jornada de emprendimiento

En esta ocasión, la entrega de premios de Emprén Esport se ha enmarcado en una jornada dedicada al emprendimiento deportivo que ha reunido a más de 200 invitados, y que ha contado con la participación de personalidades tan relevantes en el deporte español e internacional como Javier Tebas, presidente de LaLiga, Jordi Bertomeu, director ejecutivo de la Euroliga de baloncesto, Ana Muñoz Merino, ex directora general del Consejo Superior de Deportes y actual consejera del World Padel Tour, y Fernando Romay, legendario exjugador del Real Madrid y de la selección española de baloncesto. En la entrega de premios, ejercieron de padrinos y, posteriormente, protagonizaron una interesante mesa redonda sobre deporte y emprendimiento. ■



Juan Ignacio Gallardo
Director de MARCA

“El esfuerzo es un motor básico para cualquier actividad”



Hortensia Roig
Secretaría General EDEM

“La regla básica del emprendedor es trabajo y trabajo”

Producción: Oscar Jiménez, Laura Pérez y José Antonio Sanz (vídeos)
Fotos: José Antonio Sanz.

Segundos premios



UNIVERSALIZACIÓN

Cursa de la Dona Gandia

Carrera que desde hace nueve años organiza el Club Atletismo Safor Delikia Sport para potenciar e introducir el deporte entre las mujeres. En las ediciones anteriores, se ha conseguido que muchas de ellas se hayan iniciado y aficionado al running y a prácticas de vida muy saludables. Recogió el premio Ángel Vitoria, del club Safor Delikia Sport. ■



DESARROLLO

Pilota a L'Escola 2016-17

El presidente de la Federación de Pilota Valenciana, José Daniel San Juan recogió el galardón de un programa que vela por lo valenciano. Nace en el año 2005 con el fin de introducir y promocionar el juego de la pilota en los centros educativos de la Comunidad Valenciana. En la pasada edición, el programa llegó a unos 14.000 niños. ■



PRESCRIPCIÓN

Ajudo

El Club Judokan es una escuela de judo de Valencia con más de 40 años de historia. Ahora, promueve un proyecto con el objetivo de que jóvenes valencianos con diversos grados de discapacidad visual empiecen a practicar judo. En representación del Club Judokan de Valencia recogió el premio, el entrenador, Ramón Gómez Ferrer. ■



ATRACCIÓN

Valencia Runnerbox

Programa pionero que introduce el concepto de las cajas de turismo runner en la Comunitat Valenciana. La esencia del proyecto es paquetizar experiencias turísticas runners de la Comunitat Valenciana, diseñar y fabricar las cajas con una presentación atractiva, y situarlas en puntos de venta online y físicos. Jonathan Florido recogió el premio. ■



JOSE ANTONIO SANZ

El auditorio de EDEM registró un lleno absoluto en la gala Emprén Sports 2017.

Cie todo de ideas por metro cuadrado

Una charla de Tebas con Roig y Catalán • Bertomeu y Raga, de la mano • Casinos y Ten dando cach y Romay, el rey de las fotos...

Un hervidero de ideas. Durante el vino de honor que se sirvió a la salida de la entrega de los premios Emprén Sport se respiraba innovación. Hortensia Roig, secretaria general de Marina de Empresas, irradiaba satisfacción. Cada corrillo al que uno se acercaba intercambiaba ideas y tarjetas como si se tratara del Media Day previo a la Superbowl americana que tanto impacta por estas latitudes. Y es que además de los proyectos premiados, muchos de los que han participado y no han sido agraciados en esta edición, acudieron a la gala para promoverle a Elena Tejedor que lo volverán a intentar.

Los padrinos, como Romay, no se cansaron de hacerse fotos con los presentes, con los consiguientes problemas para acertar el encuadre. David Casinos, nuestro paralímpico más mediático, no faltó a la cita, al igual que Ricardo Ten, otro de sus buenos compañeros de batalla cuando se acercan los Juegos en los que siempre brillan.

El mundo del fútbol tampoco falló a la cita. Fernando Roig



JOSE ANTONIO SANZ

Quico Catalán, Fernando Roig Negueroles y Paco Raga, en la gala.

Testigo Directo

Diego Picó



JOSE ANTONIO SANZ

Elena Tejedor, directora de la Fundación Trinidad Alfonso.

Negueroles, representando al Villarreal. El equipo amarillo es ejemplo de casi todo. Y de emprender y de esforzarse en la familia saben un rato. Roig

habló largo y tendido con Quico Catalán, presidente del líder de la Liga Santander. Ambos se citaron para un nuevo encuentro cuando los grano-

tas consigan el ascenso. La conversación de ambos con el presidente de la Liga, Javier Tebas fue una de las imágenes del día. Tebas lleva el 'alboroto' mediático allí donde va. Ayer no fue una excepción. El presidente de la LFP siempre dice cosas. Interesantes. También estuvo el Valencia, representado por su director general, Luis Cervera, que fue discreto. No está el club para

La palabra esfuerzo se repetía en cada corrillo, un ejemplo

mostrarse demasiado. El Valencia sufre, pero no pierde la cara ante sus responsabilidades de carácter social.

Paco Raga, del Valencia Basket y Bertomeu (director ejecutivo de la Euroliga) llegaron a la gala de la mano. Por allí andaba Víctor Luengo, un clásico. Seguro que al eterno capitán no se le quedó en el tintero preguntarle por la competición. Tras el ágape llegó la hora de ir a comer... en privado. ■

Jornada de éxitos en el Congreso

USTS COSTA BLANCA 2017 Más de 200 personas asisten al Congreso

M. V. •

La segunda jornada del Congreso Universal Sports Tourist Summit Costa Blanca 2017 reunió de nuevo a unas 200 personas en las instalaciones ADDA de Alicante, las cuales se dieron cita para continuar conociendo, de la mano de personalidades importantes dentro del mundo del deporte y del turismo, la relación directa que hay entre ambos.

En este segundo día, el encargado de dar comienzo al acto fue Antonio Bolaños, Managing Director de la Volvo Ocean Race, quien en su ponencia explicó que una de las finalidades de la prueba era la promoción de la imagen de la Comunidad Valenciana. Bolaños también señaló la importancia que tiene para el turismo de la ciudad de Alicante ser punto de salida de la Volvo Ocean Race, ya que este aspecto es promovido por la marca VOR por todo el mundo.

Ignacio Soriano, Gerente de Event and Partners FIBA 3x3, fue otra de las personas que intervinieron durante la jornada de ayer. Este dejó constancia a los presentes de la gran acogida que está teniendo el modelo de baloncesto reducido en países como Japón y que, además, gracias a la creación de campeonatos mundiales, desde la organización no pierden la ilusión porque un día el baloncesto 3x3 llegue a ser deporte olímpico.

Ya por la tarde, el suizo Jens V. Holm, miembro del CEO International Masters Games Association, tomó la palabra para hablar de la capacidad de reunir a gente de edad

Volvo Ocean Race exporta la imagen de la Comunidad

Asistencia récord al Mundial de Tenis de Mesa en Elche y Alicante

avanzada con el objetivo de que sean partícipes de eventos deportivos en los que se practican deportes olímpicos adaptados a ellos, a lo largo de todo el globo, ya que estos aprovecharán para hacer turismo.

El último de los ponentes fue Jordi Sierra, CEO del Campeonato del Mundo de Tenis de Mesa Alicante-Elche 2016, quien dio a conocer el éxito que supuso la celebración de este evento para las ciudades de Elche y Alicante. Tanto la hostelería como el turismo se vieron muy beneficiados por ello, llegando incluso a batir el récord de asistencia con 4.300 espectadores.

Mesa redonda como colofón

La jornada de martes terminó con una mesa redonda en la que estuvieron presentes Fernando Brotons, gerente de Tour Sports; Jesús Villar, alcalde de San Vicente de Raspeig; Roque Alemañ, organizador de la Media Maratón de Santa Pola; Salvador Lucas, presidente de la ACGCB, y Bernabé Cano, alcalde de La Nucia. ■



Los miembros de la mesa redonda que cerró la jornada de martes.